

全校朝会 校長先生のお話

「校長先生からの挑戦状」

おはようございます。

寒い日が続きますが大きな声であいさつができました。最近、登校の時、大きな声であいさつをしてくれている子が増えたことを給食の時間に話をしたかと思いますが、先生は嬉しいことがもう1つあります。

それは、寒くても中休みや昼休み、放課後に、運動場で、ドッジボールやサッカー、そして最近は体育の授業でなわとびをしている学級が多いからかもしれません、なわとびをして運動遊びをしている人がとても増えたことです。

そこで、先生から挑戦状です。今からするなわとびの技はできますか？技の名前は「跳ばないなわとび」です。これは1年生でもできますよ。



(返し跳びをする)

<https://www.bing.com/videos/riverview/relatedvideo?q=%e8%bf%94%e3%81%97%e8%b7%b3%e3%81%b3&mid=353D9F9D639730F8A53C353D9F9D639730F8A53C&mcid=3348D119D03448E489A15D03BAE95A64&FORM=VIRE>

最初はコツは教えません。できるようになったら、校長先生に「できたよ!」とか「見てください!」とか声をかけに来てください。また、教えてほしい人は声をかけてもらったら、コツを教えます。



他に先生方で、なわとびの技で、挑戦状のある先生はいますか？

(梅田先生が三重跳びをする)

さあ、みなさん。技ができるようになったら言ってくださいね。楽しみにしています。

後日、中休みや昼休み、運動場でなわとびをする人が増え、何人かが、
「できるようになった!」
「見てください!」
「コツを教えて!」
と言いに来る児童がいました。

このような児童から出る関心や意欲を大切に育てていきたいと思えます。

